

## EN EL MES DE LA CAMPAÑA



Volodia Teitelboim, tras su llegada, visitó el lugar donde fueron dejados los cuerpos de los tres degollados.

Un numeroso grupo de personas lo esperó en el aeropuerto de Pudahuel

## Ayer regresó, tras quince años de exilio, Volodia Teitelboim

En medio de una tumultuosa bienvenida, y bajo el asedio de decenas de periodistas, familiares, amigos y camaradas de su colectividad política, regresó ayer al país, a las 13.45 horas, el ex senador e ideólogo del Partido Comunista chileno, Volodia Teitelboim Volosky. El político regresó después de quince años de exilio en Moscú y manifestó su intención de radicarse definitivamente en Chile.

En el aeropuerto lo esperaban, entre otros, Julieta Campuzano, Mireya Baltra, Patricio Hales, Osvaldo Núñez, José Cadena Martori, José Sanfuentes, Gonzalo Rovira y Guillermo Sherring.

Tras su llegada, el dirigente visitó el lugar donde fueron abandonados los cuerpos sin vida de los tres profesionales degollados en marzo de 1985.

Luego, en su casa lo esperaban sus parientes más cercanos,

quienes lo agasajaron con empanadas y vino tinto.

En el terminal aéreo, Teitelboim habló a las cerca de 400 personas que le esperaban que "sin duda mañana será un día mejor" para los chilenos.

—Hace unos minutos, cuando el avión se detuvo en la loma, después de haberme reencontrado con Los Andes y el paisaje de Chile, mi pregunta era ¿con quién me iba a encontrar desde el punto de vista humano? Pues me he encontrado con lo más maravilloso que tiene Chile, su pueblo, su juventud, sus niños, sus luchadores, todos los que quieren que nuestro país vuelva a la libertad y a la democracia.

"Ustedes entienden", continuó, "que para un hombre entrado en años, que ha estado quince años en el exilio, volver a su patria y encontrarse de inmediato con la gente que ha lucha-

do siempre dentro del país y que nunca se ha rendido, es el mejor regalo que se le puede ofrecer. Por eso, yo les agradezco infinitamente. Yo soy uno más de entre ustedes. Vengo a sumarme al No, a la lucha de nuestro partido, de la Izquierda Unida, de la juventud, y de toda la oposición en su conjunto, para que el 5 de octubre el pueblo de Chile pueda expresar su voluntad, en el sentido de que el No es la absoluta mayoría".

Luego añadió: "Y también quisiera decíles lo que ustedes saben: la batalla no termina el 5 de octubre, habrá que defender una victoria que interesarán a todos".

"No vengo a descansar, vengo a luchar, como siempre lo hemos hecho y no es una lucha solitaria, es una lucha de todo un pueblo, que tras quince años por fin conquistará la victoria".

# **Ayer regresó, tras quince años de exilio, Volodia Teitelboim [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ayer regresó, tras quince años de exilio, Volodia Teitelboim [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)